Schüler bilden Menschenkette in Papenburg

reißen - Vorurteile abbauen": Unter diesem Motto hat gestern eine von Schülern der Papenburger Michaelschule initiierte Aktion gestanden, für die die Schule mit dem 9. November ein in Deutschland geschichtsträchtiges Datum gewählt hat. Mit einer Menschenkette am Splittingkanal setzten rund 700 Oberschüler und Lehrkräfte der Michaelschule gestern Vormittag ein Zeichen für Achtung, Toleranz und Miteinander. "Wir wollen zeigen, wie bunt und tolerant unsere Schulgemeinschaft ist", erklärte Thomas Springub die Aktion. Nach den Worten des Schulleiters drücken derzeit knapp 150 Mädchen und Jungen mit Migrationshintergrund die Schulbank in der Michaelschule am Papenburger Obenende. Sie würden in ihrer Andersartigkeit toleriert und geschätzt. gs/Seite 17